

Ende Mai 2012



Evangelische Kirche deutscher Sprache in Griechenland ÖKUMENISCHES BEGEGNUNGSZENTRUM RHODOS

Papalouka 27 GR- 85100 Rhodos Tel. 0030-22410-75885

E-Mail: kontakt@ev-kirche-rhodos.com

Vorsitzende des Vorstands: Sabine Kritikou, Tel. 0030-2241062988

Pfarrer: Michael Petzoldt Tel. 0030-22410-74652

Liebe Freundinnen und Freunde unserer Gemeinde!

In wenigen Wochen geht mein 10-Monate-Einsatz als Ruheständler zu Ende. So möchte ich mit diesen Zeilen noch einmal von drei zurückliegenden Ereignissen erzählen und damit die Verbundenheit unserer Gemeinde unterstreichen, die wir zu Ihnen näher oder weiter entfernt von Rhodos auch in den kommenden Jahren gern beibehalten wollen.

Lesen Sie zunächst von Maria Volanakis die wunderbare Geschichte von der Renovierung unserer Orgel:

Es ist wie ein Wunder: Am 17. Januar legt ein Kreuzschiff am Hafen in Rhodos an – erst am Abend vorher war ich aus Deutschland zurückgekommen. An Bord befindet sich das Team der Firma Ahlborn – Kirchenorgeln. Statt Rhodos Sight Seeing wird unsere Orgel inspiziert, gereinigt, einige Not-Operationen werden vorgenommen und ein Plan entsteht. Ende April kommen die „Orgel-Ärzte“ noch einmal nach Griechenland, diesmal ist auch der Chefindgenieur, Herr Dittmar, mit dabei. Als erstes wird die Orgel der Gemeinde Thessaloniki generalüberholt, dann ist unsere Orgel im Ökumenischen Begegnungszentrum an der Reihe.



Die „Orgel-Ärzte“ bei der Arbeit, der Patient: wie neugeboren, mit strahlendem Klang – den Menschen zur Freude und Gott zur Ehre!



Ein herzliches DANKE dem Team der Firma Ahlborn: Herrn und Frau Franz und Herrn Dittmar und – last but not least – Pfarrer Jörg Berger, der zu dieser wunderbaren Geschichte ebenfalls beigetragen hat.



Zu Himmelfahrt, am 17. Mai, feierten wir diesmal im orthodoxen Kirchengelände Agios Ioannis in Kalithies bei sommerlichen Temperaturen unter freiem Himmel unseren Gottesdienst.

30 Luftballons hatten wir mitgebracht und wir waren ebenso viele Teilnehmer. Unser Thema lautete: Für Jesus Christus hat sich der Himmel aufgetan, auf ihn ist der Himmel übergegangen. Wir haben einen Fürsprecher in Jesus Christus. So klopfen wir heute am Himmel an. Am Schluss



verteilten wir die mitgebrachten Luftballons, auf die zuvor jeder einen Namen oder einen Wunsch oder ein Stichwort für ein Gebet geschrieben hatte. Diese Luftballons ließen wir fliegen um so mit unseren Gebetsanliegen und Wünschen am Himmel anzuklopfen. Für Jesus Christus hat sich der Himmel aufgetan, und durch ihn geht der Himmel auch auf uns über. Gott hat uns reich beschenkt.



Den Muttertag am 13. Mai hatte Claudia Kiefer schon einige Wochen zuvor zusammen mit den Kindern und ihren Eltern vorbereitet. Ich selbst war zu diesem Zeitpunkt zu einem Kurzbesuch in unserer Nachbargemeinde auf Kreta.



Als Prädikantin gestaltete sie in so großartiger Weise den gesamten Gottesdienst, so dass ein Besucher-Ehepaar im Anschluss daran ins Gästebuch schrieb: „Wie schön, dass eine Gemeinde auch ohne Pfarrer so einen lebendigen Gottesdienst feiert!“

Ende Juni kehre ich als der bisherige Zehnmonatepfarrer nach Berlin zurück! Ich bin gern hier auf Rhodos gewesen! Ab September wird das Pfarrerehepaar Erben noch einmal für ein Jahr hier sein.

Wir danken Ihnen für alle Ihre bisherige Begleitung aus der Ferne, für Ihre finanzielle Unterstützung und freuen uns, wenn Sie uns auch weiterhin die Treue halten.

In herzlicher Verbundenheit grüßen Sie

Michael Petzoldt und die 1. Vorsitzende *Sabine Kritikou*

Unsere Konto-Nummer lautet: Ev. Kirche Griechenlands/Gemeinde Rhodos, Kto.Nr.4102606 bei der Ev. Kreditgenossenschaft Frankfurt/Main (BLZ 520 604 10).